
要  望  書

和畿山県知事 仁 坂 古 伸  様

平素は、有田市連合由治会ならびに有田市の振興にご高配を賜り、厚く御礼中し

11げ ます。

また、本要望の推進におきましても、例年格段のご高配をいただいておりますこと

に重ねて御礼中し上げます。

さて、本年度におきましても、 ド記の事項について要望いたしますので、よろしく

お願い中し上げます。

鑢

l.有 臨用鍛お1静 : 婆鱗等 |こ ついて

有田川の河川整備につきましては、 「鱗災・ 減災 。国 li強靭化のための 3か 年緊急

対策及び 5か年加速化対策」 を活用 していただき、年々改修が進み改善が図 られてお

りますが、残る堤防未整備区購を含む有鵬川河 日都両岸の早期完成 をお願い申し上げ

ます。

有田川の浚渫及び 、1木伐採につきましても 11流側か ら毎年順次行わオ1て いる状況で

すが ,河川内には、 十砂の堆積 :こ よ り盛上 を したかのように盛 り liが っている犠所が

多数見受けらまiま す。

この様な状況では.河 川断面が狭まり川の流れが隅害 され、洪水の危険性が高まっ

ていると考え られ ます。

lit水 を未然に防 ぐためにも迅速な対応が必要である ことか ら、改めて迅速かつ継統

して取 り組んでいただけるようお願いいた します。

有田川支流排水対策では、お仙谷川 と有田川合流部の導流堤設置、西谷川及び富前

川の鍵岸工事 を実施 していただき、河川改善は目に見えて進んでお り、誠 にありがた

くお礼中 し上げます。

今後 とも、よろ しくお願いヽゝた します。
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2.査盤構1生墨豊贈塾2塁菫量璽菫堡‐.推 :こ ついて

県道有田湯浅線の幅員狭陰区間につきましては.高 田地区内での トンネル本体工事

等が着々と進んでおりますこと、また県道有田港線につきましては、令和 4年度中に

工事がほぼ完成し、交通事故防止が図られると考えております。

お礼申しれげるとともに、今後も早麟完成に向け、引き続きご尽力鰺 りますようお

願い申し上げます。

また、昨年度におきまして、令和 6年 4月 に市内 4中 学校を統合し、新たに有和中

学校が開校することに関する中学生の通学鰺の安全確保についてのご高難をお願い申

し上げたところ、 9月 末に市町村教育委員会、警察と連携 して舎問点検を完了し、対

策を検討しているとの回答をいただいておりますが、具体的な対策等について示して

いただきたくようしくお願いします。

以 li

令和 4年 6月 15日

有田市連合自治会

会 長  中本
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